

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah dapat disimpulkan bahwa strategi pengembangan usaha *home industry* Pulau Laut Desa Sungai Kapitan Kecamatan Kumai Kabupaten Kotawaringin Barat menggunakan strategi yang efektif dalam mengembangkan usahanya membuahkan hasil yang baik. Dalam menjalankan strategi pengembangan usaha dengan strategi keuangan untuk pencatatan keuangan lebih baik dan tertata, strategi pemasaran untuk menciptakan pangsa pasar yang lebih luas dan menciptakan inovasi pada produk yang dihasilkan yang kaitannya dengan promosi, penetapan harga, distribusi, serta kualitas dari produk. Kemudian, strategi penjualan dalam melakukan transaksi hendaknya memberikan pelayanan terbaik dan memberi bonus maupun diskon untuk menarik konsumen agar meningkatkan penjualan. Dan strategi produksi dalam kegiatan produksi sendiri berkaitan dengan proses produksi serta banyaknya produk yang dihasilkan dengan tepat waktu.

Strategi pengembangan usaha *home industry* Pulau Laut pada masa pasca pandemi Covid-19 itu sendiri dalam menjalankan usahanya dengan mempertahankan kualitas serta inovasi-inovasi produk, menjamin kehalalan produk, serta memperluas pasar untuk meningkatkan penjualan.

Strategi pengembangan usaha *home industry* Pulau Laut perspektif ekonomi Islam sendiri bertumpu pada Rosulullah SAW yang telah memberikan contoh tauladan atas sikap yang sesuai dengan syariat Islam. Hal tersebut

tercermin pada sikap-sikap seperti kejujuran, tanggung jawab, kecerdasan, komunikatif, murah hati, dan niat suci dan ibadah. Sehingga dalam pengembangannya pun tercermin dari kehalalan mulai dari bahan baku sampai proses produksi, melakukan transaksinya harus sesuai dengan syariat Islam, sampai menjauhi hal-hal yang dianggap curang atau *bat'il*.

B. Saran-Saran

Hasil dari penelitian terkait dengan Strategi Pengembangan Usaha *Home Industry* Pulau Laut Desa Sungai Kapitan Kecamatan Kumai Kabupaten Kotawaringin Barat Kalimantan Tengah, penulis memberikan beberapa saran yang dapat dijadikan pertimbangan maupun masukan bagi pihak-pihak terkait :

1. Untuk usaha *home industry* Pulau Laut diharapkan dapat mempertahankan dan mengembangkan usahanya agar lebih maju lagi, serta dapat mengatasi kesulitan maupun memperbaiki dari kelemahan yang terdapat pada usaha. Mulai untuk memanfaatkan teknologi seperti sosial media untuk memperluas pasar agar pangsa pasar menjadi lebih luas lagi dari sebelumnya.
2. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengkaji strategi-strategi lainnya dalam kondisi apapun yang berpengaruh pada strategi baru untuk mengembangkan usaha yang dapat memberikan angin segar kepada pemilik usaha dengan memiliki strategi yang efektif dalam menjalankan usaha tersebut, serta melengkapi kekurangan yang ada.